

There are no translations available.

Desde el 2 de febrero de 1881, el Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, viene atendiendo la especialidad de la psiquiatría y psicología, ampliando cada vez más las especialidades en el ámbito de la salud mental, de tal manera que el paciente reciba una atención integral en las diferentes patologías que afectan la psiquis del ser humano.

Es un Instituto docente y de referencia nacional que con el tiempo se ha innovado con la implementación de modernos modelos de atención de salud mental para niños y adultos aplicados en países como Estados Unidos, España, Brasil y otros que están a la vanguardia en esta especialidad que afecta a una gran cantidad de la población, con patologías como la demencia, esquizofrenia, adicciones, bipolaridad, depresión, Alzheimer, epilepsia y otras que aunque no son enfermedades psiquiátricas deben ser tratadas por especialistas, entre ellas las más frecuentes de atención son la dislexia, terapias de lenguaje, Tratamiento de hiperactividad y terapias familiares.

El Instituto de Neurociencias alberga a 295 residentes (pacientes) de los cuales a 260 pacientes, la Junta de Beneficencia les asume el 100% de los costos que genera su atención, tratamiento, alimentación y todo lo que necesitan para vivir dignamente.

En su consulta externa, se atienden las especialidades de Psicología, Psiquiatría, Neurología, Psicopedagogía, Terapia de lenguaje, Terapia de familia
Tests psicométricos; además hay las áreas de hospitalización, Unidad de Conductas Adictivas, Residencias temporales asistidas, Centro de Rehabilitación Integral, Docencia y Servicios de Capacitación.

Durante el año 2017, el Instituto de Neurociencias ha brindado más de 150 mil atenciones en las diferentes patologías, a pacientes provenientes de las diferentes regiones del país.

Para celebrar su aniversario, mañana viernes 2 de febrero a partir de las 10h00, se ha organizado dos conferencias gratuitas referentes al tema de la salud mental integral y los retos que enfrenta este tipo de atención en el país